

# 青雲



令和元年度  
第20号  
令和元年9月18日（火）  
日之影町立宮水小学校

## 稲穂が出てきました ~ よかったです。でも・・・~

8月30日付けの学校通信「青雲」で、見た感じは稻が順調に育っていますと報告していました。しかし、その後、よく観察すると、周囲の田は全て稻穂が出ているのに、宮水小学校の田だけ、全く穂が出ていなのに気付きました。それに、稻の色が周囲の田と違って深い緑だったのです。通りがかりの方に「大丈夫ですか？」と聞いても「うん。」と首をひねるので、もしかして、駄目かも知れないと思っていました。でも、右の写真のように、やっと穂が出始めました。これで少し安心しました。

しかし、新たな問題が発生しています。「ひえ」が少し出ているのです。アイガモ農法をした手前の田は、ほとんどありません。さすがアイガモ農法ですね。網を張っていた外側に少しひえが出ていましたが、アイガモが泳ぎ回っていた網の中の田は全くありませんでした。出ていた分は除去したので大丈夫だと思います。問題は、左奥の田です。そんなに多くはありませんが、全体的に広がっています。少しは除去しましたが、まだ残っています。何かよい知恵があれば、教えていただければ幸いです。

芋については、見た目は順調ですが、まだ、分かりません。運動会が終わった頃に、こっそり掘って（こうして書くとこっそりではありませんが・・・）、確認してみようと思っています。学校通信で報告するか否かについては、その時に確認した状況によって、判断したいと思います。



秋空の中に映える稻穂

## 参加してきました ~日之影幼稚園運動会と宮水地区敬老会~

14日（土）は宮水小体育館で行われた日之影保育園の運動会に参加しました。一生懸命にかけっこやダンスなどをする園児の姿がとてもすてきでした。今から、年長さんの入学がとても楽しみになりました。

16日（日）は宮水小体育館で行われた宮水地区敬老会に参加しました。参加者の皆さんととても楽しんでいらっしゃいました。卒業生の甲斐千尋さんと谷川花鈴さんが出し物をしたり、bingoゲームの進行をしたりしていました。大人顔負けの語り口で、2人の成長した姿を見ることができ、とても嬉しくなりました。2人はマジックをしましたが、突然、「校長先生お手伝いをお願いします。」と声をかけられ、マジックに参加することになりました。お陰様でとても楽しい「自分の時間」になりました。

**秋晴れ** ~ ~